



Am Abend des 10.08.2018 startete das alljährliche Feuerwehrfest in Kottingbrunn. Nach der offiziellen Festeröffnung durch OBI Christopher Pischem sorgte die „Juniordance Band“ für die musikalische Unterhaltung. Gegen 22 Uhr folgte die erste Tombolaverlosung des Festes, bei der zahlreiche Sachpreise und Gutscheine gewonnen werden konnten. In der Schlauchbar wurde bis spät in die Nacht getanzt und gefeiert.

Am Samstag startete das Feuerwehrfest mit dem Ferienspiel der Marktgemeinde Kottingbrunn. Hierfür wurden verschiedene Stationen aufgebaut, welche die Kinder absolvieren konnten – das Highlight war bestimmt die Fahrt mit dem Feuerwehrauto. Im Anschluss folgte erstmals die Feuerlöscherüberprüfung während unseres Feuerwehrfestes, welche viele Bürger nutzen. Am Abend konnte dann zu den Klängen der „Open End Band“ bis spät in die Nacht getanzt werden.

Am Sonntag begann das Feuerwehrfest um 9 Uhr 30 mit der Feldmesse durch Pfarrer Walter Reichel. Im Zuge der Feldmesse wurden V Helmut Knapp das Verdienstzeichen des NÖ Landesfeuerwehrverbandes 2. Klasse in Silber und EOV Franz Braunstein das Verdienstzeichen des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes 2. Klasse überreicht. Nach der Messe startete dann der Fröhschoppen mit den Wienerwaldmusikanten. Gegen 13 Uhr fand die Tombolaverlosung des Tages statt.

Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kottingbrunn möchten sich auch auf diesem Weg nochmals bei allen Besuchern sowie bei allen Spendern recht herzlich bedanken, und freuen sich schon auf das Fest im Jahr 2019.

{gallery}/2018/Aktivitaeten/FFFest{/gallery}